

# Editorial

*Nous ne pouvons commencer 2017 sans avoir à l'esprit l'année 2016 marquée à jamais par des événements tragiques inscrits désormais dans l'histoire de notre pays. Au delà des émotions, nous souhaitons réaffirmer les valeurs de la République. Il ne s'agit pas de lutter contre l'homme, mais de lutter contre l'ignorance, les extrémismes, la peur et le repli sur soi. Cela nous le pouvons au quotidien en faisant preuve de discernement, d'écoute, d'altruisme. Nous devons être solidaires, respectueux les uns envers les autres.*

*L'entrée dans une nouvelle année est un moment particulier où s'expriment des projets et des vœux. C'est aussi l'occasion de vous dire qu'avec le Conseil Municipal nous avons l'ambition d'agir pour vous tous.*

*Gérer une commune c'est un chemin long, passionnant mais combien compliqué. Comme vous le savez nous évoluons dans un contexte difficile lié en partie aux baisses des dotations de l'Etat. Mais nous n'avons aucune envie de baisser les bras et nous continuerons nos efforts afin de répondre à vos attentes et faire en sorte que Boucheporn demeure un village où il fait bon vivre.*

*Je remercie et félicite l'ensemble du personnel communal pour son implication et son dévouement afin d'assurer le bon fonctionnement des services de la Municipalité.*

*Je remercie les bénévoles qui s'impliquent au sein des associations et qui contribuent à créer une dynamique au profit de notre village.*

*Je lance toujours mon appel aux femmes et aux hommes qui ont la fibre de venir en aide à leur prochain, en les encourageant à venir rejoindre le corps des sapeurs pompiers de Boucheporn.*

*En mon nom personnel et au nom du Conseil Municipal je vous présente nos meilleurs vœux de joie, de bonheur et surtout de santé.*

*Micheline FICKINGER*  
Maire

